

Der **Spielbetrieb** blieb in diesem Jahr aus verschiedenen Gründen abermals zurückgefahren, Hauptursache war sicherlich, dass sich trotz sehr hoher Trainingsbeteiligung nur wenige Spieler bereit fanden, an Spielen teilzunehmen. So gab es dann in diesem Jahr, ohne die noch anstehende Hallenkreismeisterschaft Ü40, nur 22 Spiele. Größte Erfolge waren der Turniersieg beim eigenen Turnier sowie die Plätze 3 bei den AH-Kreismeisterschaften Ende 2006 und beim Kleinfeldturnier der Eintracht 93. Bislang hat des FSV 22 Turniersiege seit seiner Gründung 1986 zu verbuchen. Insgesamt konnten in diesem Jahr 12 Siege, 4 Remis und 6 Niederlagen verzeichnet werden. Die Gesamtbilanz weist hier 422 Siege, 142 Remis und 339 Niederlagen aus.

Die meisten Spielteilnahmen 2007 hatte unser Spielführer Thomas Neid, der bislang bei allen 22 Spielen dabei war. Dahinter folgen Jörg Schnell (21) und Olaf Handtusch (17).

Bei den Gesamtspielteilnahmen führt J. Dörr (545) vor W. Ebel (473) und J. Hermann (454). 15 Spieler haben mindestens 200 Spiele.

T. Neid erhält ein Präsent

Andererseits zeigt die **Trainingszahl** von alt und jung, dass man auf dem richtigen Weg ist. Die 2006 erreichte Rekordzahl von exakt 1.000 Teilnehmern bei 52 Trainingseinheiten konnte nicht ganz erreicht werden. Dieses Mal waren es insgesamt 922 Trainingsteilnehmer, im Durchschnitt nahmen jede Woche 17,73 Spieler am Training teil. 16 Spieler waren bei über 50% der Trainingsabende dabei. 47 Mitglieder kamen insgesamt ins Training.

Erfreuliches gibt es auch zur Durchführung des Trainingsbetriebs zu berichten. Wie bereits in der letzten GV erwähnt, haben wir neben dem uns von der Stadt Walldürn zur Verfügung gestellten Auerbergsportplatz 2 Vereine (FSC Hornbach und SV Rippberg) gefunden, die uns ihre Plätze in der Übergangszeit Frühjahr und Herbst für Trainingszwecke zu Verfügung stellen. Hierfür an dieser Stelle an die beiden Vereinen recht herzlichen Dank. Und auch mit der Frankenlandschule bzw. dem Landratsamt konnte eine befriedigende Lösung für die Zeit gefunden werden, bis die Bundeswehrhalle, hoffentlich ab Januar 2008, wieder für Trainingszwecke zur Verfügung steht.

Beim Trainingsfleißigsten gibt's dieses Jahr mal etwas Neues zu berichten. Seit 2001 war Joachim Dörr immer an der Spitze - doch dieses Jahr ein Wechsel: Wolfgang Hefner fehlte bei 52 Einheiten nur 3 mal und davon war er sogar noch zweimal in Vereinsachen verhindert. Platz 2 geht an Alexander Dörr (47), dahinter liegen Andreas Stölzel, Thomas Kaiser und Joachim Dörr (je 45).

W. Hefner erhält ein Präsent.

Torschützenkönig im Jahr 2007 ist abermals Jörg Schnell mit 11 Treffern, der sich die Torjägerkanone dieses Mal zum 6. Mal in 20 Jahren holte. Aber alles ist hier noch nicht entschieden, denn dahinter lauert mit 10 Toren Werner Ebel und beide gehen ja noch bei den Kreismeisterschaften kommende Woche auf Torejagd, sodass sich noch etwas ändern könnte. Dahinter liegen Mario Turra mit 9 und Thomas Neid mit 7 Toren.

In der Gesamtwertung liegt hier Werner Ebel (243 Tore) vor Joachim Dörr (234) und Jörg Schnell (191). Ralf Miko und Günter Rabl haben ebenfalls über 100 Tore für den FSV erzielt (je 104).

Jörg Schnell erhält die Torjägerkanone und ein Präsent.

Zu der **Mitgliederzahl** gibt es zu berichten, dass wir bei 3 Neuzugängen (Steffen Heuß, Steffen Hain und Mario Turra) und 3 Abgängen (Peter Thiele, Mario Hennig und Bruno Pahle) eine aktuelle Mitgliederzahl von 95 Erwachsenen und 46 Familienmitgliedern, gesamt also 141 Mitglieder verzeichnen können.

Gleich 6 runde Geburtstage gab es in diesem Jahr zu feiern. 50 Jahre alt wurden: Heinz Schneider, Robert Bleifuß, Klaus Link, Joachim Czasch und Heinz-Peter Grießer. 75 Jahre erreichte Edwin Dörr. Durch den Verein wurden den Jubilaren die besten Glückwünsche und ein Präsent überbracht.

Geehrt werden durch den Vorsitzenden mit einer Urkunde und einem Präsent für 10-jährige Vereinsmitgliedschaft Thomas Kaiser und Jochen Seeber.